

24Jam

Pelantikan Saka Adyaksa Pemilu, Amsakar : Terus Kompak Ikut Serta Sukseskan Pemilu

Zulfahmi - BATAM.24JAM.CO.ID

Dec 11, 2022 - 19:07



Batam - Wakil Wali Kota Batam Amsakar Achmad mengukuhkan majelis pembimbing dan pimpinan Satuan Karya (Saka) Pramuka Adhyasta Pemilu Kota Batam masa bakti 2022-2027 di Swissbel Hotel Harbourbay Batam, Sabtu (11/12/2022). Saka Adhyasta Pemilu Kota Batam kali ini diketuai Bosar Hasibuan.

Kegiatan tersebut diseiringkan dengan pembukaan Kursus Orientasi Majelis Pembimbing Gugus Depan (Gudep) Kwartir Cabang (Kwarcab) Gerakan Pramuka Kota Batam Tahun 2022.

Kursus Orientasi ini diikuti oleh seluruh Kepala Sekolah SD, SMP dan SMA/SMK Se-Kota Batam selaku Ketua Majelis Pembimbing (Ka. Mabigus).

Pada kegiatan ini, peserta mendapatkan pembekalan dan penyegaran materi tentang tugas dan fungsi serta peran kepala sekolah dalam pramuka di sekolah. Materi disampaikan oleh narasumber Hernowo yang juga merupakan Sekretaris Kwarcab Gerakan Pramuka Kota Batam.

Amsakar yang juga Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka Kota Batam, berharap agar Gerakan Pramuka Kota Batam tetap kompak, bersatu dan tetap solid membesarkan pramuka Kota Batam, termasuk tetap berperan seperti dalam penyelenggaraan pemilu kali ini.

"Semoga kehadiran Saka Adhyasta Pemilu sebagai ajang pembelajaran demokrasi yang sehat dan baik," ucap Amsakar.

Tak lupa ia menyampaikan salam Wali Kota Batam Muhammad Rudi yang juga sebagai Ketua Majelis Pembimbing Kwarcab Gerakan Pramuka Kota Batam yang tidak bisa hadir.

Dikatakan Amsakar anggota Saka Adhyasta Pemilu nantinya diharapkan dapat berperan sebaik mungkin dalam pengawasan pemilu baik itu pemilihan umum presiden, legislatif dan kepala daerah.

Selain itu, ia juga mengingatkan perihal peningkatan pemahaman mengenai regulasi pemilu dan pemilihan, serta bagaimana jenjang koordinasi dengan komisioner di KPU dan Bawaslu.

"Kalau regulasi sudah dapat dipahami, insyaallah saka ini akan dapat berperan positif dan berkontribusi untuk melahirkan pemilu yang sehat dan demokratis," ujarnya.

Amsakar menyambut baik dilaksanakan orientasi bagi Kamabigus SD, SMP dan SMA/MK Se-Kota Batam, dalam menggerakkan kepramukaan di gudep masing-masing sekolah.

Gudep merupakan organisasi terdepan dalam gerakan pramuka dalam menghimpun anggota gerakan pramuka mulai dari pramuka siaga, pramuka penggalang, pramuka penegak dan pramuka pandega.

Maka dari itu kamabigus harus memiliki bekal dan pemahaman yang cukup mengenai Pramuka serta berperan sangat strategis dalam membina anggota pramuka.

"Dengan pengetahuan yang mumpuni terkait kepramukaan, maka Mabigus dapat lebih optimalkan peran dan fungsinya melaksanakan kegiatan kepramukaan di sekolah," harap dia.

Ia juga menyampaikan pentingnya Gerakan Pramuka di lingkungan sekolah sejatinya adalah organisasi yang membentuk karakter dan perilaku anak-anak.

"Saya berharap agar kakak-kakak Ketua Mabigus dapat mengikuti kegiatan dengan sebaik-baiknya sehingga menjadi bekal melaksanakan kegiatan kepramukaan di sekolah," harapannya.

Amsakar menambahkan seiring berkembangnya zaman, Kwarcab Gerakan Pramuka Batam sudah memiliki website resmi Sistem Kepramukaan Kota Batam dengan link <https://www.siprambatam.or.id/>.

Ia mengimbau agar ini dapat dimanfaatkan secara baik untuk dapat dijadikan sebagai wadah untuk menginformasikan yang berkaitan dengan kegiatan Pramuka di Kota Batam.

Sehingga dapat terus memacu mengembangkan Gudep untuk berkreasi dan berpartisipasi menghadirkan inovasi-inovasi di sekolah dan satuan karya masing-masing.

"Sudah saatnya kita tumbuh kembangkan kompetensi yang sehat, munculkan kegiatan yang produktif dan inovatif sehingga mempersiapkan generasi muda mewujudkan Indonesia Emas 2045," tutupnya.